

## 穴部公民館落成式 開催

令和2年3月1日、加藤小田原市長、小田原市自治会総連合 木村会長、小田原市教育委員会 栢沼教育長はじめ多くの関係者の方々が出席され、穴部公民館の落成式が執り行われました。



公民館建替建設委員会の金指委員長より、穴部および下清水自治会員の積立と宝くじ助成を受け、建坪 224 m<sup>2</sup> の新公民館が完成し、安心安全なまちづくりの拠点や子どもから高齢者まで楽しく集える地域活動の場として活用していきたいとの式辞がありました。

来賓挨拶では、公民館を地域活性の場として有効活用し、人が来ない公民館にならないように知恵を出し合い、盛り上げてほしいとのことのお言葉を頂きました。



旧穴部公民館  
(4月取壊し予定)

## 集う楽しみ！・地域の絆



# お茶会

令和2年2月20日  
穴部公民館

新型コロナウイルス対策で世間が揺れ動いている中、毎月のお茶会を楽しみにしている地域の皆さまとそれを支えている地域の民生委員とその仲間により、和やかな時を過ごされていました。

### サギ撲滅の啓発活動

- \*留守番電話は犯人が嫌う有効手段
- \*キャッシュカード詐欺が増えている
- \*どんな理由があっても、知らない人にお金やキャッシュカードを渡してはダメ！



まちづくり委員会  
防犯分科会  
飯田岡駐在所 林真也  
巡査部長による講話

### 春の花の塗り絵



何処からか  
“もうすぐ春ですねー  
♪”と  
口ずさむ声が聞こえて  
来ました。